## Literaturgesprächskreis liest "Die Welt ist im Kopf"

Der Literaturgesprächskreis der evangelischen Kirchengemeinde Oelde trifft sich wieder am Donnerstag, den 10. November, um 20 Uhr im Dietrich-Bonhoeffer-Haus, Obere Bredenstiege 4. Dann wird es in dem offenen Gedankenaustausch um den Roman "Die Welt ist im Kopf" von Christoph Poschenrieder gehen.

In dem bis dahin zu lesenden Taschenbuch stellt der in München lebende Autor die Person des bekannten Philosophen Arthur Schopenhauer dar. Kritiker beschreiben dieses literarische Werk als perlendes Leservergnügen, das voller interessanter historischer und philosophischer Anspielungen und Ausdeutungen ist.

Poschenrieders Art, die Dinge auf den Punkt zu bringen, ist erfrischend- unterhaltsam und informativ zugleich.